
 
 

Vorläufiges Protokoll der 36. HWI‐Master GA‐Sitzung vom 16.11.2022 

 

 
Teilnehmer 

 

 
        Gäste: Christin Zimmermann, Marina Blank, Alice Magiera 
 
 
         
       Protokollführung:  Marcus Schiefer 
  



 

1. Begrüßung und 
Genehmigung der 
Tagesordnung  

Der Vorsitzende, Prof. Dr. Guido Voigt, begrüßt die Anwesenden, stellt die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung um 14:02 Uhr. 
Vorstellungsrunde 
 
Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 9 
 
Die Tagesordnung wird wie folgt genehmigt: 
 

1) Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  
2) Genehmigung des Protokolls der 35. Sitzung  
3) Bericht des Vorsitzenden  
4) Studienangelegenheiten  
5) Weitere Mitteilungen und Fragen  
6) Verschiedenes 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 : 0 : 0 (J/N/E) 
 

2. Genehmigung der 
Tagesordnung 

Das Protokoll der 35. Sitzung vom 27.04.2022 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
9 : 0 : 0 (J/N/E) 
 
Protokoll genehmigt mit 8/0/1 
 

3. Bericht des 
Vorsitzenden  

Prof. Guido Voigt: 

• Punktlandung bei Zulassung; 61 Annahmen bei 230 
Bewerbungen. 

• Es gibt aktuell keine Hinweise auf “Parksemester” 
(eingeschriebene Studierende, welche die SoSe-Zulassung 
nutzen, um immatrikuliert zu sein, jedoch einen anderen 
Studienwunsch hegen). Dies wird weiter beobachtet. 

• Bei den Zulassungskriterien gibt es keine Möglichkeit, das 
Zulassungskriterium “Abgabe der Bachelorarbeit” als 
Voraussetzung zur Zulassung einzuführen. Dies würde HambHG 
widersprechen. 

• Langfächer an der HSU:  
Kurzfristig ist die Mehrheit der Kollegen an HSU bereit, einzelne 
Teile separat zu prüfen und eine Gesamtnote daraus zu 
ermitteln (damit Auslandsaufenthalt möglich wird). 
Langfristig ist angedacht, die PO an der HSU so zu ändern, dass 
nach jedem Teil eine eigenständige Prüfung möglich ist. 

• Vorstellung der aktuellen Absolventenstatistik. Keine 
Auffälligkeiten. 



• Anruf Gleichstellungsbeauftragte: zu wenig weibliche 
Studierende (25-30 % weibl. Anteil). Idee: Auf Hochschultag 
gezielt die weibl. Abiturientinnen ansprechen. 

• CHE-Ranking -> Info an Lehrende über laufende 
Studierendenbefragung (Kümmerer Voigt). 

• Stand Akkreditierung. 
 
 

Prof. Marcus Schiefer: 
 

• Die Kooperationsvereinbarung ist in Vorbereitung, aktuell 
sprechen Rechtsabteilungen der Hochschulen miteinander. 

 

4. Studienangelegen
heiten  

Frau Mack fragt an, ob zukünftig die Lehrenden die relevanten 
Informationen zu dem Modul (wie Einschreibeschlüssel für 
Lernraum etc.) auf der Veranstaltungsseite in Infobereich bei Stine 
hinterlegen können. Aktuell ist dies nicht möglich. 
Inwieweit der Vorschlag umsetzbar ist, wird von der Verwaltung 
geprüft. Herr Lam wird zur nächsten GA berichten. 

 

5. Weitere 
Mitteilungen und 
Fragen 

- 

6. Verschiedenes Termin der nächsten GA-Sitzung an HSU : 
 
19.04.2023 um 14:15 Uhr, Ort: HSU 
 
 

 


